

Vorsitzender Neitzke eröffnet die 18. Sitzung des Ausschusses für Bauen und Verkehr. Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Der Vorsitzende verweist auf einen Antrag der BfE-Fraktion vom 7.11.2013, zur Frage der Finanzierung der Graffitiwand und dem Gesprächsergebnis mit dem Leiter des Jugendcafes. Er informiert, dass dieser Antrag gemäß Geschäftsordnung nicht fristgerecht eingegangen sei.

Nach eingehender Diskussion darüber, ob die Tagesordnung um diesen Antrag erweitert werden soll, lässt der Vorsitzende abstimmen.